

Position du collectif sur les arbres détournés sur le terrain prévu pour le fast-food

Nous rappelons qu'il y a neuf oliviers détournés, mais qu'on peut également voir d'autres arbres fruitiers détournés.

On remarque aussi un ou deux petits oliviers encore en place, ainsi qu'un autre plus bas sur le terrain.

L'initiative personnelle consistant à remblayer manuellement autour des oliviers est louable et compréhensible.

Cependant, comme nous l'avons précisé, le collectif n'a pas les compétences techniques pour déterminer si cette action est réellement adaptée à la bonne préservation des oliviers et des arbres fruitiers détournés.

- Est-ce la bonne période pour intervenir ?
- Faut-il appliquer des produits sur les racines coupées ?
- Le remblai est-il approprié en termes de drainage ?
- ...

Autant de questions qui nécessitent l'avis de professionnels.

Pour ces raisons, le collectif ne s'associe pas à cette initiative et rejoint la position du PLU, qui prévoit que ce type de travaux doit être réalisé par des professionnels.

À présent, le propriétaire doit répondre à ce courrier et prendre les mesures nécessaires, notamment en sollicitant, si besoin, des professionnels qualifiés, par exemple ceux qui ont détourné ces arbres, afin d'assurer leur conservation.

Le collectif suivra avec la plus grande attention la suite donnée à cette affaire.